

## Note de la rédaction

André Fauchon

Volume 28, numéro 2, 2016

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1037173ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1037173ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

### Éditeur(s)

Presses universitaires de Saint-Boniface (PUSB)

### ISSN

0843-9559 (imprimé)

1916-7792 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

### Citer ce document

Fauchon, A. (2016). Note de la rédaction. *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, 28(2), v-vi. <https://doi.org/10.7202/1037173ar>

## Note de la rédaction

Avec ce second numéro du volume 28 (2016) prend fin mon engagement à la rédaction des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, une aventure, parfois tumultueuse mais très riche d'expériences, qui aura duré plus de vingt-cinq ans. Pendant toutes ces années, de nombreux collaborateurs (auteurs, créateurs, évaluateurs, correcteurs, traducteurs...) – la liste est trop longue pour les nommer tous – ont mis la main à la pâte pour faire de cette revue ce qu'elle est devenue aujourd'hui, et je les en remercie.

Au cours de ces années, je dois particulièrement souligner le dévouement de Claudine Cecille, Renée-Lynn Gendron et Marlene Cormier qui ont assuré, à tour de rôle, la logistique des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest* et du CEFCO. Depuis les dernières années, ce travail a été assuré par Pierre Minkala-Ntadi. Je remercie chaleureusement ces précieux collaborateurs.

Permettez-moi d'ajouter aussi un mot de reconnaissance pour Joanne Pelletier de la bibliothèque Alfred-Monnin, qui a su trouver, au fil des années, les perles rares afin de vérifier les citations et de préciser ou de compléter les références bibliographiques dans de nombreux articles.

Cette note de rédaction ne serait pas complète sans souligner l'apport important de Claude de Moissac à la mise en pages et à la conception des couvertures des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, et ce, depuis le volume 3 (1991). Merci Claude.

Je remercie également les membres du Bureau de direction du Centre d'études franco-canadiennes de l'Ouest (CEFCO) et du comité de rédaction de la revue, ainsi que mes collègues de l'Université de Saint-Boniface (USB), qui m'ont accordé un soutien indéfectible.

Je remets donc les rênes à mon collègue, Léna Diamé Ndiaye, qui prend la relève à la rédaction des *Cahiers franco-canadiens de l'Ouest*, tout en l'assurant de mon entière collaboration.

Bonne lecture.

André FAUCHON, rédacteur en chef  
Winnipeg, le 20 juillet 2016